

園だより

令和元年5月7日
板橋区立 こぶし保育園

4月の終わりには玄関にぶどう組に色とりどりのチューリップが綺麗に咲きました。

長いゴールデンウィークも終わり、今日より通常の生活が戻ってきました。今朝は登園を渋る子どもや楽しかった事を早く話したいと「先生、聞いて」と嬉しそうに話す子どもと様々でした。生活のリズムを取り戻すまでには少し時間が懸かるとは思いますが、個々の様子を見ながら対応していきたいと思えます。

この長い連休には、憲法記念日や子どもの日も含まれていました。5月3日は憲法記念日。私は、この機会に憲法における個人の尊厳についての本を読みました。その中で日本国憲法で一番大事な条文は「憲法 13 条・すべて国民は個人として尊重される」である事を学びました。13 条をかみ砕くと「一人ひとりありのままの姿のあなたがすばらしい」ということだそうです。一人ひとりの命があり、個性もあります。その命を大切にその人らしさを認め、受け入れていくことが大切なのでしょう。

5月5日の子どもの日。子どもが親に臨む事は『もっと遊んでほしい』『もっと褒めてほしい』という声でした。子どもにとって、些細な事でも保護者の方に気付いてもらえるだけでも嬉しく、褒めてもらうと大きな自信にもなり、自己肯定感も育ちますので大切な事ですね。

元号が令和となりました。子ども達は今の時代を生き、この時代を支えてくれる人となります。今の時代を生きるうえで大切なことは、主体性と多様性、そして今を楽しんで生きることだそうです。

保育園の玄関とホールの床が、新しく張り替えられました。色々ご協力ありがとうございました。子どもが一日の大半を過ごす場所であるので、できる限り適度な柔らかさと温かさをもった自然素材と考えヒノキの材質にしました。

4月には池袋で幼い子どもと母親が横断歩道を渡っているところ、車に引かれるという痛ましい事故がありました。今、自転車による事故が多発しています。忙しく生活しているとスピードを出し、自転車を走らせ用事を済ませようと思えますが、どうぞ、事故には気をつけて下さい。そして、子どもを自転車に乗せる際にはヘルメットを被るようにして下さい。玄関のヘルメット置き場には、以前よりも多くのヘルメットが吊るされています。ヘルメット置き場のご利用ありがとうございます。

昨年度に引き続き不必要となった靴を避難靴として利用していく為に、園へ譲り受けたいと思えます。玄関に箱を用意しますので昨年同様、袋に靴を入れ、サイズを記入して箱に入れて下さい。宜しくお願いします。

三井 貴子

「お庭の野菜大きくなったね」

園庭に植えたピーマンやブロッコリー、絹さや、キャベツ、小松菜は大きく育ってきました。子ども達が毎日、一生懸命に水を与えてくれたおかげです。ブロッコリーは小さな可愛いブロッコリーに成長しました。

キャベツはあおむしが美味しい葉っぱを沢山食べて丸い穴が沢山空いています。



自転車に乗せていますがヘルメットを嫌がる子どもも多いようですが、自転車の事故は、少なくありません。自分は安全運転をしていても事故は起こります。安全運転はもとより、子どもを乗せたまま、自転車を離れないなどの注意も必要です。自転車が倒れたら、頭や顔を打ったなど危険と隣り合わせです。運が良かった、悪かったの問題ではありません。ヘルメットは習慣になればするようになります。

親子で収穫体験

目的

親子で土に触れて・虫を発見・新鮮な野菜を採り・自然に触れよう

参加は自由参加です。

後日手紙を配布致します。

児童1人に対して参加費は500円です。

参加する方は集金袋に代金と参加表を同封し園に持って来て下さい。

5月の予定

- 13 (月) 0歳児懇談会
- 15 (水) 1歳児懇談会
0歳児健診
- 16 (金) 2歳児懇談会
- 18 (土) 害虫駆除
- 24 (金) 誕生日会
- 25 (土) 親子で収穫体験
- 28 (火) 避難訓練
- 29 (水) じゃがいも掘り
(5歳児～3歳児)

5月は、乳児クラスは年度が始まって初めての懇談会があります。進級、入園して1ヵ月が経ちました。懇談会では、一年間のクラス運営の進め方、その年齢の成長と子どもの様子、クラスからのお願ひ、保護者同士の交流と意見交換の場にしていきたいと思えます。

- 0歳児・13時～
- 1歳児・13時15分～
- 2歳児・13時15分～

懇談会終了後は保護者と一緒の降園となります。

写真の購入について

入園式、春の遠足の写真をネット販売します。

先日、配布しましたネット販売用の手紙を見ながら購入して下さい。

対象児は、入園した子どもと4、5歳児です。